

ABUSO SEXUAL

En primer término se debería tener en cuenta que las víctimas de estas prácticas perversas son: Generalmente niñas y sus atacantes familiares varones (padrastrros, padres, hermanos, tíos, vecinos o amigos de la casa)

En la relación de Abuso se pueden reconocer cuatro fases:

1-Fase de Seducción, amenaza o fuerza física.

2- Fase de contacto: progresivo y prolongado

3- Fase de secreto o persuasión.

4- Fase de negación familiar.

Esta última fase está precedida de un hecho por el que toma estado público del proceso. Ya sea porque la niña o niño comenta la situación de abuso a alguno de confianza. Otras veces se detecta porque la víctima posee conocimientos sexuales inusuales para su edad.

Presenta lesiones genitales y o anales.

Tiene trastornos de la personalidad.

Frente a situación macro sociales que dañan al grupo social entero, debemos tener mucho cuidado en afirmar que los padres son los responsables absolutos de la educación y la salud de sus hijos.

Decir esto y actuar en consecuencia es condenar a los ya condenados, es culpabilizar a las víctimas.